

# Entlebucher Anzeiger

Die Zeitung für das Entlebuch und Wolhusen



**Priska Grau** wurde an der Generalversammlung des Skiclubs Entlebuch zur neuen Vereinspräsidentin gewählt. – **Seite 16**



**Franz Wicki** aus Entlebuch verlor bei einem Unfall seine rechte Hand, die mit einem neuartigen Verfahren replantiert wurde. – **Letzte Seite**

**Joel live, Folge 1**  
Wieso seine Liebe zum Entlebuch so gross ist.  
**Stark wie de Wicki.**

**MIGROS**



## Frauen und Linke fehlen weiterhin

**Kanton Luzern** Der Regierungsrat, der am Sonntag vor dem Luzerner Regierungsgesetzgebungsgebäude posierte, präsentiert sich wie gewohnt – bürgerlich und ohne Frau. Im zweiten Wahlgang vergab das Stimmvolk die verbliebenen beiden Sitze an die Bisherigen. Paul Winiker (links), SVP, machte das

beste Resultat, der parteilose Finanzdirektor Marcel Schwerzmann (rechts) rund 8000 Stimmen mehr als Korintha Bärtsch von den Grünen. Bereits im ersten Wahlgang gewählt worden waren Reto Wyss und Guido Graf (beide CVP) sowie Fabian Peter (FDP). [Text EA/Bild zVg] **Seite 5**



## «Die Küche» begeisterte das Publikum

**Region** Vergangenen Freitagabend feierte die Mundartfassung von Arnold Weskers Stück «Die Küche» Premiere auf Heiligkreuz. Indem sie die Emotionen ihrer Figuren überzeugend auf der Bühne zum (Über)Kochen brachten, begeisterten die 19 Darsteller unter der Regie

von Schang Meier das Premierenpublikum. Die verschiedenen Charaktere wie beispielsweise der Küchengehilfe (im Bildvordergrund: Mohammed Ahmad) arbeiteten in der chaotischen und schnelllebigen Grossküche Hand in Hand. [Text EA/Bild zVg] **Seite 11**

## Beim Waffengesetz anders gestimmt

**Abstimmungen** Deutlich nahm das Schweizer Stimmvolk am Sonntag die beiden eidgenössischen Vorlagen an. 66,4 Prozent sagten Ja zum Bundesgesetz über die Steuerreform und die AHV-Finanzierung, 63,7 befürworteten die Übernahme der EU-Waffenrichtlinien. Letzteres sah der Wahlkreis Entlebuch anders, der das Waffengesetz als einziger Wahlkreis im Kanton Luzern ablehnte. Dafür sagte er deutlich Ja zur Aufgaben- und Finanzreform 2018, die im Kanton Luzern mit einem Ja-Anteil von 57 Prozent angenommen wurde. [EA] **Seite 4**

## Lauter Zustimmung in vier Gemeinden

**Region** In Doppleschwand, Hasle und Romoos fanden am Freitag Gemeindeversammlungen statt, in Wolhusen am Sonntag eine Urnenabstimmung – und alle Geschäfte fanden Zustimmung, unter anderem die Rechnungsabschlüsse 2018. In Romoos wurde Agatha Reber-Müller neu in die Bildungskommission gewählt, in Hasle Marco Wicki (beide parteilos). In Hasle wurden zudem mehrere Revisionen am Bau- und Zonenreglement gutgeheissen, in Wolhusen der Bebauungsplan Gutenberg. [EA] **Seiten 2, 8, 9 und 10**

heute im EA

### kantonluzern

#### Hohe Feuerschäden

Im letzten Jahr verzeichnete die Luzerner Gebäudeversicherung einen Verlust von 6,2 Millionen Franken. **Seite 3**

### dorfplatz

#### Grosses Interesse am Kräutermarkt

Letzten Samstag besuchten rund 4500 Personen den Kräuter- und Wildpflanzenmarkt in Escholzmatt. **Seite 6**

#### Märchenhafte Musik in Schüpfheim

Am Sonntag entführte das Orchester der Sinfonietta Lucerne die Zuhörer auf eine phantasievolle Reise. **Seite 7**

### auftritt

#### Musikwettbewerb für Jung und Alt

Am Luzerner Kantonal-Musiktag vom 24. Mai bis 2. Juni nehmen zahlreiche regionale Vereine teil. **Seite 13**

### ausgelesen

#### Etappenweise wird saniert

Nach Pfingsten wird der Betrieb im Hotel Kurhaus in Flühlü wieder vollständig aufgenommen. **Letzte Seite**



## Sport und Spass am Jugitag

**Turnen** Die Sportanlagen in Schüpfheim wurden am vergangenen Sonntag von fast 1000 Kindern und Jugendlichen erobert. Sie alle gaben am vom Turnverein Schüpfheim durchgeführten Jugitag des Turnverbandes Luzern, Ob- und Nidwalden ihr Bestes. Bei der traditionellen Hunderter-Stafette und Spielen wie der «Blindekuh» oder «Wasser id Ämme träge» kam der Spass nicht zu kurz. [Text EA/Bild br.] **Seite 15**



## Wicki siegte beim Jubiläum

**Schwingen** Zur Freude der 1200 Zuschauer, die am Sonntag dem veränderlichen Wetter trotzten, feierte der Sörenberger Joel Wicki am Jubiläumsschwinget in Escholzmatt den Sieg. Im Schlussgang setzte sich Wicki gegen den Emmentaler Christian Gerber durch (Bild). – Am Vorabend war in der Mehrzweckhalle auf die 100-jährige Geschichte des Entlebucher Schwingerverbandes zurückgeblüht worden. [Text EA/Bild zVg] **Seite 19**

## Jodelgesang und Krimi-Theater

**Flühlü** Der Jodlerklub Echo Sörenberg lud vergangenen Freitag zum ersten von fünf unterhaltsamen Konzertabenden ein. Besondere Aufmerksamkeit erhielt die Krimikomödie «Sein letzter Aufschlag». Diese wurde einmal mehr von Theo Schnider und Fösu Schnider ausgeheckt. Aber auch das erstmals auftretende Chinder-Chörli mit Kindern und Grosskindern von Mitgliedern des Jodlerklubs begeisterte das Publikum. Marie-Theres Bieri hatte mit den 22 Buben und Mädchen einige Lieder einstudiert. [EA] **Seite 13**

## Für Aufstiegskampf qualifiziert

**Fussball** Aufgrund mangelnder Konzentration erlitt 3.-Ligist Schüpfheim am letzten Donnerstag eine 1:4-Niederlage gegen Buttisholz. Entlebuch hingegen hat sich am Samstag dank einem 4:1-Sieg gegen Dagmersellen bereits für die Aufstiegsrunde qualifiziert. Die Wolhuser traten am Wochenende gegen Malers an und mussten sich mit 1:2 geschlagen geben. Ebenfalls mit 1:2 verlor Escholzmatt-Marbach in der vierten Liga: Im Spiel gegen Steinhausen trat das Team zu passiv auf. [EA] **Seiten 16 und 17**

